

NOTRE IMMIGRATION

L'explosion de la rue Frontenac, à Montréal, reste assez mystérieuse. Certains veulent y voir l'aboutissant de querelles entre sujets autrichiens et russes, dont le séjour au Canada n'a pas diminué les sentiments hostiles les uns à l'endroit des autres. Notons en passant, cette déclaration d'un fonctionnaire municipal à l'effet que, peu de temps avant l'ouverture des hostilités, il avait dressé une liste de 300 Autrichiens et Allemands, récemment immigrés à Montréal, et qu'il voulait faire déporter, à cause de leur caractère d'indésirables et de criminels. Nous parlerons peut-être, pendant la guerre actuelle, dans nos grandes villes, l'imprévoyante et coupable politique d'immigration de nos gouvernants, depuis une vingtaine d'années.

Georges PELLETIER